

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 24.09.2024		
Beratungspunkt	<b>Mobilitätsausschuss - Benennung der Mitglieder</b>		
Anlagen			
Kontierung			
Gäste			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum

Erläuterungen:

In seiner Sitzung vom 22.03.2022 hatte der Gemeinderat die Gründung eines beratenden Mobilitätsausschusses beschlossen. Für den Mobilitätsausschuss sind sieben ordentliche Mitglieder vorgesehen.

- **Sitzverteilung**

In der bisherigen Wahlperiode waren die Sitze wie folgt verteilt:

CDU-Fraktion	2 Sitze
FDP/FW-Fraktion	2 Sitze
Die Grünen-Fraktion	1 Sitze
GUB-Fraktion	1 Sitze
SPD-Fraktion	1 Sitze
<b>Summe</b>	<b>7 Sitze</b>

Nach dem neuen Sitzverhältnis wird seitens der Verwaltung die Verteilung der Sitze wie folgt vorgeschlagen:

CDU-Fraktion	2 Sitze
FDP/FW-Fraktion	2 Sitze
GUB-Fraktion	1 Sitz
GRÜNE-Fraktion	1 Sitz
SPD-Fraktion	1 Sitz
<b>Summe</b>	<b>7 Sitze</b>

Neben den ordentlichen Mitgliedern sind allgemeine Stellvertreter (Reihenfolge-Stellvertreter) zu bestellen.

- **Hinzuziehung von sachkundigen Einwohnern und Sachverständigen (§ 33 Abs. 3 GemO)**

Als sachkundige Einwohner waren durch Gemeinderatsbeschluss vom 28.06.2022 für den Mobilitätsausschuss benannt:

- Stefan Baur, Vorsitzender des Gewerbevereins  
Stellvertreter: Zahrah Kanstinger, Vorsitzende des Gewerbevereins
- Manfred Kemter, Behindertenbeauftragter

Außerdem war dem Oberbürgermeister empfohlen worden, Christine Haus, City-Managerin des City-Managements Donaueschingen e. V., als Sachverständige zu den Beratungen des Mobilitätsausschusses hinzuzuziehen.

Im Hinblick auf die künftige Besetzung des Mobilitätsausschusses sowie die Hinzuziehung sachkundiger Einwohner und Sachverständiger wurde durch Herrn Dr. Stefan Leuninger, Büroleiter der CIMA Beratung + Management GmbH, die für die Stadt Donaueschingen derzeit Vorschläge für ein „Zielbild Attraktive Innenstadt“ erarbeitet, empfohlen, den Kreis der sachkundigen Einwohner und Sachverständigen zu erweitern (beispielsweise um Ärzte, Gastronomen und Anwohner).

Die Verwaltung schlägt vor, in der heutigen Gemeinderatssitzung zunächst nur die ordentlichen 7 Mitglieder aus der Mitte des Gemeinderats zu benennen.

Die sachkundigen Einwohner und Sachverständigen, die der Oberbürgermeister zu einzelnen Sitzungen des Mobilitätsausschusses hinzuziehen kann, sollen dann in einem zweiten Schritt auf Empfehlung des Mobilitätsausschusses bestimmt werden. Hierüber soll in der nächsten Sitzung des Mobilitätsausschusses beraten und eine Empfehlung an den Gemeinderat abgegeben werden.

2  
3  
4  
9  
BM  
IN  
OB  
Wifö

Beschlussvorschlag:

- 1) Der Gemeinderat bestellt die ordentlichen Mitglieder sowie allgemeine Stellvertreter in entsprechender Reihenfolge.
- 2) Der Beschluss über die Benennung sachkundiger Einwohner und Sachverständiger, die zu Beratungen im Mobilitätsausschuss hinzugezogen werden können, soll aufgrund einer Empfehlung des Mobilitätsausschusses in einer der nächsten Sitzungen durch den Gemeinderat erfolgen.

Beratung:

